

GOBIERNO TRANSFIERE USD 2 628 MILLONES AL IESS PARA GARANTIZAR DERECHOS DE AFILIADOS Y JUBILADOS

El Ministerio de Economía y Finanzas ha transferido, en lo que va del 2024, un total de USD 2 628 millones al Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) por las contribuciones del Estado para jubilaciones, prestaciones de salud, devolución del IVA, trabajo no remunerado del hogar, entre otros conceptos.

Dentro de las prioridades del gobierno del presidente Daniel Noboa está el garantizar la entrega oportuna de recursos a la seguridad social para favorecer a los pensionistas y afiliados.

Del monto total transferido en este año, USD 510 millones corresponden a deudas heredadas de la anterior administración.



EL NUEVO
ECUADOR